



[Statement]

## Kunsthochschule unterzeichnet „Erklärung der Vielen“

Die weißensee kunsthochschule berlin hat die „Erklärung der Vielen“ unterzeichnet. Die Erklärung soll ein Signal gegen Rassismus und für eine solidarische Gesellschaft setzen. Die unterzeichnenden Berliner Kulturinstitutionen unter anderem die Deutsche Oper Berlin, die Akademie der Künste, die Berliner Festspiele, die Berlin Biennale, der Friedrichstadt-Palast wehren sich vor allem gegen Angriffe von rechts und deren Bestrebung einer Renationalisierung der Kultur. Dagegen setzen die zahlreichen unterzeichnenden Institutionen den „Auftrag, unsere Gesellschaft als eine demokratische fortzuführen“ und verpflichten sich, einen „offenen, aufklärenden, kritischen Dialog über rechte Strategien“ in ihren Häusern zu gestalten, indem sie mit Informationsveranstaltungen und Gesprächen zu diesem Thema aktiv werden. Für die weißensee kunsthochschule berlin unterzeichneten die Rektorin Leonie Baumann sowie Prorektorin Prof. Christiane Sauer und Prorektor Prof. Dr. Jörg Petruschat.

→ Link: <https://www.dievielen.de/>

### ENGLISH VERSION

#### **Weißensee Academy Signs »Declaration of the Many«**

weißensee academy of art berlin has signed the Declaration of the Many. The declaration is intended to show commitment against racism and for a society characterized by solidarity. The Berlin cultural institutions that are signatories, including Deutsche Oper Berlin, the Akademie der Künste, Berliner Festspiele, Berlin Biennale, Friedrichstadt-Palast and others, fight attacks from the right and their efforts to renationalize culture. The participating institutions counter these efforts with the »mission to continue our society as a democratic one,« and pledge to organize in their spaces an »open, enlightened, critical dialogue about the strategies of the right« and become active by offering information and talks about this topic. President Leonie Baumann as well as vice presidents Christiane Sauer and Jörg Petruschat signed the Declaration in behalf of weißensee academy of art berlin.

→ Link: <https://www.dievielen.de/>